

ております。

緩和ケア通信



VOL.5

いくぶん残暑も和らぎ、しのぎよい日が多くなりました。 新型コロナウイルス流行により、様々な生活制限がでて3年となります。患者さまや御家族の皆さんには、面会について制限もあり大変申し訳ない思いでおります。ご協力頂きありがとうございます。早くコロナが収束して、日常の生活スタイルに戻れることを望んでおります。

毎月行われている病棟イベントも、感染対策をしながら行っています。いつもはご家族にも参加いただきながらのイベントですが、現在は、患者さま主体の会になっています。また、落ち着いたら、ご家族にも参加して頂けるといいなあと思っております。病棟に来ていただいていたボランティアさんもお休みとなっております。病棟では、ティーサービス・タクティールケア・傾聴・アロママッサージ・園芸などのボランティアさんに来ていただい

自粛生活が続き、ストレスの溜まる生活を余儀なくされています。 感染対策をしながら、快適な入院生活を送っていただくように、 スタッフ一同努めてまいります。

3密を守り、換気・手洗い・うがい・マスク装着を確実に行い、 感染防止に努めましょう。

早くコロナウイルスが収束し、早くみなさんと楽しい時間を共に 過ごしていけることを望みます。

